

## **Objet : Petite subvention de recherche pour professeurs**

La Chaire d'Études du Mexique contemporain (CEMC) offre une petite subvention de recherche à un professeur de l'Université de Montréal pour un projet de recherche sur le Mexique. La subvention devra être utilisée pour embaucher un(e) auxiliaire de recherche (ce qui peut inclure un séjour de terrain), suivant les procédures d'embauche des auxiliaires de l'Université de Montréal (affichage).

Le nombre d'heures (taux salarial conforme avec le niveau d'études) plus le remboursement des frais de transport ne doivent pas passer 2 000\$. Un rapport en français sur un thème lié aux axes de recherche de la CEMC devra être produit à la fin de la période de la subvention.

Dossier :

Description d'une page maximum du projet de recherche

Calendrier de la recherche et budget de transport (dans le cas où il y aurait séjour sur le terrain)

Curriculum vitae

Exigences particulières :

La priorité sera donnée aux professeurs ne disposant pas de financement externe pour leurs recherches.

Envoyer les dossiers à Prof. Cynthia Milton, directrice de la CEMC, avant le **15 janvier 2015**, [cynthia.milton@umontreal.ca](mailto:cynthia.milton@umontreal.ca)